In diesem Jahr hat sich erstmals nach vielen Jahren wieder eine Damen 40 Mannschaft zusammengefunden und konnte direkt mit 12 spielfreudigen Damen an den Start gehen.

Nach einem Unentschieden beim ersten Auswärtsspiel gegen Gremberghoven, fand am 16.8.2020 das erste Heimspiel gegen den Dünnwalder TV 1905 statt. Allen Beteiligten konnte man die Aufregung anmerken und trotz hoher Temperaturen am Nachmittag fanden sich viele Zuschauer auf der Anlage ein. Es wurde um jeden Ball gekämpft und auch wenn das Endergebnis mit 0:6 deutlich aussieht, so waren es doch sehr knappe Spiele, die zum Teil erst im Champions-Tiebreak entschieden wurden. Bei Leckerem vom Grill wurde der Tag mit der Mannschaft gebührend beendet.